

Adresse

Feuerthalen, 15. Mai 2023

Geniess den Wald und die Natur mit Aussicht als Vergnügen pur!

Sehr geehrte Damen und Herren

Die «Interessengemeinschaft Aussichtsplattform Burghügel» hat die Petition «Wiederbelebung Sieberblick auf dem Burghügel im Cholfirst» lanciert und Unterschriften von Personen gesammelt, welche das Projekt begrüssen und unterstützen.

Unseren Cholfirst als wichtiges Erholungsgebiet und wertvolle Ressource im Ausgleich zu unserem Alltag geniessen wir in seiner Schönheit und Eigenart. Seit den Corona-Jahren wird das Naherholungsgebiet Cholfirst von der Bevölkerung noch mehr genutzt als zuvor, dabei hat sie die regionalen Schönheiten wieder entdeckt und schätzen gelernt.

Die einstige Aussicht in die nördliche Region wuchs in den vergangenen Jahrzehnten mehr und mehr zu, dadurch ging eine der Attraktionen von Feuerthalen und Langwiesen verloren. Mit einem gezielten und sensiblen Eingriff lassen sich die brachliegenden Ausblicke mittels einer Aussichtsplattform neu erschliessen. Ohne Hindernis wird für Jung und Alt, Gross und Klein das Panorama auf den Rhein, den Randen und den Hegau wieder frei gemacht.

Die «IG Aussichtsplattform Burghügel» ist überzeugt mit diesem Projekt einen nachhaltigen Mehrwert für die Bevölkerung der Region zu schaffen.

Damit das Projekt realisiert werden kann, ist als erster Schritt die Aufnahme des Aussichtspunktes «Burghügel» in den Richtplan erforderlich.

Gerne stellen wir Ihnen das Projekt im Detail persönlich vor. Wir freuen uns auf Ihre Rückmeldung zur Petition und bedanken uns im Voraus für ihre Unterstützung.

Mit freundlichen Grüssen

Peter Loosli

Martin Zulauf

IG Aussichtsplattform Burghügel
www.stohlibeverbote.ch/aktuell/





Petition «Wiederbelebung Sieberblick auf dem Burghügel im Cholfirst»

Vertreten durch die «IG Aussichtsplattform Burghügel» wird die Petition wie folgend eingereicht.

Ausgangslage:

1976 entstand infolge eines Kahlschlages einer steilabfallenden, leicht vorspringenden Waldfläche im Bereich Burghügel Cholfirst ein attraktiver Aussichtspunkt mit Ausblick auf die Stadt Schaffhausen, den Rhein, den Randen und den Hegau.

In der Zwischenzeit hat sich die Lücke im Baumbestand längst geschlossen, wodurch der Ausblick in die Region leider verloren ging. Gerne benutzen Wanderer und Biker die von der Gemeinde aufgefrischten Sitzbänke und die Feuerstelle, aber die wunderbare Aussicht bleibt ihnen vor allem in der Vegetationszeit verwehrt.

Projekt:

Die verloren gegangene Aussicht kann mit geringen Eingriffen in den Wald wiederhergestellt werden. Dank einer horizontalen Aussichtsplattform wird der Ausblick in die Region wieder möglich, dies geschieht schonend und ohne grossflächige Rodung.

Die hindernisfreie Anlage bietet Zugang für alle, ein anstrengendes Treppensteigen ist dabei nicht erforderlich. Die Aussichtsplattform Burghügel ist einzigartig in der Region und ergänzt die vorhandenen Aussichtstürme auf dem Cholfirst ideal.

In Zusammenarbeit mit dem Bauingenieur Martin Gisler und einem Geologen wurde die Aussichtsplattform konkretisiert und die Machbarkeit unter Schonung des Baumbestandes bestätigt. Die Finanzierung von ca. CHF 700'000.- (Kostenschätzung +- 20%) soll in erster Linie durch private Quellen sichergestellt werden.

Antrag:

Die Petitionäre stellen der Zürcher Planungsgruppe Weinland ZPW den Antrag, den Aussichtspunkt «Burghügel» (früher «Sieberblick») im Langwieser Cholfirst (Gemeinde Feuerthalen) in den Richtplan aufzunehmen.

**Beilagen und weitere Informationen:**

- Konstruktionsplan Studie
- Visualisierungen
- Projekt-Präsentation
- Unterschriften-Sammlung Petition (nur an ZPW)
- Das Modell ist im Schaufenster an der Uhwieserstrasse 16 in Feuerthalen ausgestellt.

Wir erteilen gerne weitere Auskünfte und sind offen für Rückmeldungen:

Peter Loosli
Kirchstrasse 29
8245 Feuerthalen
052 659 38 85

lokifech@shinternet.ch

Edith und Martin Zulauf
Kirchweg 47
8245 Feuerthalen
052 223 00 12

e_mzulauf@shinternet.ch